

Paris invite 330 habitants des quartiers populaires au match PSG-Ajaccio

Grâce à un partenariat entre la Ville de Paris et la Fondation PSG, des jeunes des quartiers populaires, et leurs parents, assisteront gratuitement au match PSG-Ajaccio, dimanche au Parc des Princes.

Dimanche, les Parisiens seront une fois encore nombreux à venir supporter le PSG, qui rencontrera l'équipe d'Ajaccio. A cette occasion, le Parc des Princes fera aussi résonner la joie de 330 habitants des quartiers populaires – des enfants accompagnés de leurs parents – invités par la Ville de Paris et la Fondation PSG. Pour la plupart d'entre eux, il s'agira de leur première expérience dans un stade.

Cette sortie conviviale, organisée en lien et avec le soutien des associations, sera l'occasion de renforcer les liens parentaux. Elle s'inscrit dans la politique menée par l'Exécutif parisien en faveur des quartiers populaires et du développement de l'accès de tous aux sports et aux loisirs. Paris multiplie les initiatives en ce sens, avec les concessionnaires, les clubs sportifs et les grands acteurs culturels. Plus de 2.200 invitations ont déjà été proposées aux habitants des quartiers populaires parisiens depuis le début de cette mandature : entrées gratuites pour les manèges du marché de Noël, pour la Grande Roue et les attractions de la Fête des Tuileries, ou encore invitations à la Tour Eiffel.

« **Grâce à l'engagement de la Fondation PSG, c'est la première fois que nous sommes en mesure de proposer autant d'invitations à un match** », saluent Colombe Brossel et Jean François Martins, adjoints à la Maire. Pour les deux élus, « permettre à chacun de prendre part à de tels événements est une façon concrète de renforcer le vivre-ensemble, de faire de Paris une ville toujours plus inclusive, une ville pour tous ».

Dans le cadre du nouveau contrat de ville 2015-2020, doté de 26M€ par an, Paris fait de ses quartiers populaires une priorité. La Ville s'est fortement engagée pour le développement des services publics, le soutien aux associations, la construction et la rénovation des logements, mais aussi l'accès à l'éducation, à la santé, à la culture et à l'emploi.

La semaine prochaine, d'autres jeunes qui ne partent pas en vacances, profiteront à leur tour de ce dispositif, en assistant au match de rugby Stade Français-Pau, au stade Jean-Bouin.